
Consiglio Comunale INT 620 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
SPOGLIATOI  E  RISCALDAMENTI  FUORI  USO  DA  DUE  ANNI,  GRAVI
DISSERVIZI NEL COMPLESSO SPORTIVO DI CORSO SEBASTOPOLI 260

La sottoscritta Consigliera Comunale,

PREMESSO CHE

• il  complesso sportivo situato in  Corso Sebastopoli  260 rappresenta un’importante  struttura di
riferimento  per  lo  svolgimento  delle  attività  sportive,  accogliendo quotidianamente  numerose
società e atleti di diverse discipline, provenienti non solo dalla Circoscrizione 2, ma anche da
molte altre zone della città;

• da circa due anni i frequentatori di questi spazi si vedono costretti a convivere con importanti
disservizi sia negli spogliatoi che nelle strutture di supporto del complesso sportivo, senza che
siano mai stati adottati interventi risolutivi. Tra le criticità figurano il mancato funzionamento dei
riscaldamenti,  che rende gli  spogliatoi  inadatti  all’utilizzo  soprattutto  nei  mesi  invernali,  e  il
malfunzionamento delle  docce e  degli  asciugacapelli  nello  spogliatoio femminile.  Ancora più
critica si presenta la situazione degli spogliatoi maschili, con solo due servizi igienici funzionanti
su sei. Tali carenze non solo compromettono la fruibilità degli spazi, ma contribuiscono a creare
un quadro di degrado che mina il  ruolo e  la funzione di questa  importante  struttura sportiva
cittadina; 

• parrebbe che questi disagi compromettano in modo significativo il regolare svolgimento delle
attività  sportive,  creando  problemi  logistici  e  organizzativi  per  le  società  che  utilizzano  il
complesso. Gli atleti sarebbero costretti a ridurre la durata degli allenamenti, con conseguenze
dirette sulla qualità della preparazione e sulla possibilità di rispettare i programmi stabiliti. La
situazione risulterebbe particolarmente critica per coloro che frequentano la struttura nelle ore
serali,  quando la  mancanza  di  riscaldamento,  docce funzionanti  e  servizi  igienici  adeguati  si
traduce  in  disagi  ancora  maggiori,  rendendo  l’ambiente  poco  accogliente  e,  in  alcuni  casi,
inadatto all’uso;

CONSIDERATO CHE

• secondo le informazioni riportate dai quotidiani locali,  le problematiche relative al complesso
sportivo sarebbero state segnalate, alla Circoscrizione competente, già nel gennaio 2023 con una
comunicazione formale che evidenziava la gravità dei disservizi. Tuttavia, nonostante il tempo
trascorso, ad oggi non sono state adottate soluzioni risolutive per garantire che la struttura possa
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essere utilizzata  in modo adeguato e  sicuro da parte  degli  atleti  e delle  società  sportive e la
situazione rimane quindi irrisolta;

• risulterebbe inoltre che la stessa Circoscrizione abbia sollecitato più volte, agli uffici comunali
centrali, lavori di manutenzione straordinaria, ma senza esito. Questo continuo ritardo sta creando
enormi difficoltà,  non solo per  gli  utenti  quotidiani  della struttura,  ma anche per l’immagine
stessa del complesso, che continua a restare inutilizzabile per molti dei suoi principali servizi;

RILEVATO CHE

• è di estrema importanza garantire che le strutture sportive siano non solo funzionali, ma anche
adeguatamente  mantenute,  affinché  possano  rispondere  in  modo  efficace  alle  esigenze  degli
utenti.  Un impianto  sportivo  ben curato  e  in  buone  condizioni  non solo  favorisce  la  pratica
sportiva in modo sicuro e confortevole, ma diventa anche un luogo in cui gli atleti e le famiglie
possono sentirsi accolti e rispettati.  Offrire strutture funzionanti e ben tenute significa, infatti,
assicurare un servizio di qualità che promuova l’attività fisica e il benessere, contribuendo così
alla salute della comunità. Inoltre, un ambiente ben curato riflette l’impegno e la responsabilità
delle Istituzioni nel fornire servizi che siano all’altezza delle aspettative dei cittadini, garantendo,
in tal modo, una fruizione ottimale da parte di tutti coloro che frequentano la struttura;

• parrebbe che, nonostante le evidenti necessità, non siano stati previsti,  nel bilancio annuale, i
fondi adeguati per garantire la manutenzione dell’impianto. Questo potrebbe comportare il rischio
di un ulteriore deterioramento delle strutture e delle attrezzature, compromettendo la funzionalità
e la sicurezza dell’impianto stesso;

INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

1. se  l’Amministrazione  comunale  sia  al  corrente  della  grave  situazione  presente  nell’impianto
sportivo di Corso Sebastopoli 260;

2. se siano in programma interventi di manutenzione straordinaria per affrontare le gravi carenze
nei  servizi  fondamentali  di  questo  complesso  sportivo;  in  caso  affermativo  si  richiede  di
conoscere il cronoprogramma di tali interventi e se si preveda di attuare una manutenzione a
lungo termine per evitare il ripetersi di simili disservizi;

3. in  relazione  agli  interventi  di  manutenzione  straordinaria,  si  chiede  di  sapere  a  quanto
ammontino  i  fondi  stanziati  dalla  Città  per  provvedere  agli  interventi  di  manutenzione
straordinaria degli impianti sportivi cittadini e nello specifico per questo impianto;

4. per evitare il ripetersi di problematiche simili in altre strutture sportive della città, si richiede se
esista un piano strategico per monitorare e intervenire tempestivamente sulle strutture sportive
comunali, al fine di prevenire disservizi e garantire la piena funzionalità di tutti gli impianti.

Torino, 09/12/2024 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Federica Scanderebech
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